



Eine Sternpatenschaft zu Weihnachten Aktion von Volkssternwarte und wochenkurier

Donnerstag, 05. Dezember 2013



Dieses Foto zeigt die umfangreichen Anlagen der Sternwarte am Eugen-Richter-Turm.

Hagen. (Red./ME) Sind Sie noch auf der Suche nach einem besonders ungewöhnlichen Geschenk – für sich selbst oder einen geliebten Angehörigen? Der wochenkurier kann eine originelle Lösung bieten: Genießen Sie nächste Woche in der Hagener Sternwarte am Eugen-Richter-Turm den vorweihnachtlichen Sternenhimmel bei einem leckeren Glas Glühwein und lassen Sie sich dabei eine persönliche Sternpatenschaft ausstellen...

Die Volkssternwarte Hagen besitzt bereits seit 1995 die phantastische Möglichkeit, die Patenschaft für einen richtigen Stern am Himmel anzubieten. Dirk Panczyk, Vorsitzender der Arbeitsgemeinschaft Volkssternwarte Hagen: „Dieser wird fortan von uns unter dem von Ihnen gewünschten Namen geführt. Sie haben die Wahl zwischen zahlreichen Sternen des Nord- und Südhimmels. Sie sind mit dem bloßem Auge oder einem Fernglas zu beobachten. Natürlich gehören diese Sterne nicht wirklich uns, aber als Volkssternwarte sind wir eng mit dem gestirnten Himmel verbunden. Die Patenschaft hat deshalb eine symbolische Bedeutung.“

Panczyk verdeutlicht: „Das Geld, welches Sie für einen Stern bezahlen, kommt unserer gemeinnützigen Arbeit als Spende zugute. So unterstützen Sie uns bei der Erhaltung unserer Gebäude und Einrichtungen sowie beim weiteren Ausbau unserer Öffentlichkeitsarbeit auf dem Gebiet der volkstümlichen Astronomie.“ Die Kosten für die Namensgebung sind im Übrigen sehr unterschiedlich und richten sich nach der Helligkeit des gewünschten Himmelskörpers.

Als Gegenleistung gibt es eine dekorative Urkunde mit dem ausgesuchten Namen. Natürlich sind auch alle wichtigen Daten des Sterns vermerkt. Weiterhin erhalten die Käufer eine Sternkarte, auf der die genaue Position des Sterns vermerkt ist. „Damit haben Sie die Möglichkeit, Ihren Stern in einer klaren Nacht selbst zu erspähen,“ so Vorsitzender Dirk Panczyk.

Und noch ein Knüller für alle wk-Leser: Wer diesen Artikel in seiner gedruckten Form aus dem Hagener wochenkurier vom 4. Dezember am kommenden Mittwoch, 11. Dezember 2013, zwischen 19 und 21 Uhr im Original mit zur Sternwarte bringt, erhält an diesem Abend einen zehnprozentigen Nachlass auf jede Sternpatenschaft. Um den Mitarbeitern der Sternwarte die Arbeit zu erleichtern, freuen diese sich über eine vorherige Anmeldung per E-Mail: info@sternwarte-hagen.de.

Weitere Infos: www.sternwarte-hagen.de

Themen: [Sternpatenschaft](#), [Sternwarte Hagen](#), [Weihnachten](#), [wochenkurier](#)

Empfehlen

Ähnliche Artikel

- [Zu Gast bei der Volkssternwarte \(Teil 1\)](#)
- [Zu Gast bei der Volkssternwarte \(Teil 2\)](#)
- [Astronomischer Tag in Hagen](#)
- [Öffnungszeiten der Sternwarte Hagen](#)
- [Reise durch das Universum](#)



Laden Sie sich die aktuellen wk-Ausgaben kostenlos als PDF-Dateien auf Ihren Computer!

Kleinanzeigen

[Kleinanzeigen durchsuchen](#)

[Kleinanzeige aufgeben](#)

Attraktive
Immobilienangebote
mit vielen
Vergünstigungen

Hohenlimburger
Bauverein
Wiesenstraße 5
58119 Hagen



Aktuell in Hagen

Hagener Müllabfuhrkalender 2014 - Jetzt mit „gelber Tonne“



Badeanstalt erinnert auch an Hasper Eingemeindung



Kino Babylon - Hier ist Ehrenamt Programm



Sparkasse Eckesey überfallen - Hände rot verfärbt?

Hagener Silvesternacht 2013 - Schwungvoll ins neue Jahr mit Markus und Hypnosemeister Pharo



Boiler Weihnachtsmarkt 2013 - Auf dem Kirchplatz wird's weihnachtlich



Eine Sternpatenschaft zu Weihnachten - Aktion von Volkssternwarte und wochenkurier



Nikolaus am Freitag, 6.12., in Vorhalle - Vorhaller Werbegemeinschaft lädt zum Aktionstag



Breckerfelder Weihnachtsmarkt 2013 - Besinnlicher Bummel um die Jakobus-Kirche



Neuer Rekord bei Hagener Sammelstellen - 1.630 Schuhkartons gehen auf die

